



Peekskill Distrito de Mejoramiento de Negocios

Reunión Acta de la Junta Directiva

Martes 3 de Marzo, 2020 @ 6 pm

Cámara de Comercio del Hudson Valley Gateway

Convocar Reunión al Orden - Pres. Fassett convocó la reunión al orden a las 6:05 pm.

Presentes: Vanessa Agudelo, Larry D'Amico, Cynthia Del Rosario, Brian Fassett, Brendon Fitzgerald, LaFern Joseph, David Kaminsky, Monique Michaels, Ann Scaglione, Mike Haggerty. Director Ejecutivo Bill Powers.

Ausente: Ivy Fairchild.

Miembros del BID Presentes: Eileen Sullivan, Ed Marussich, Tom Walsh, John Sharp, Fred Dennstedt, Mary Foster, Nancy Wareham-Gordon

Invitado: Matthew Rudikoff (Director de Desarrollo Económico de la Ciudad de Peekskill)

BID Comentario de Miembro Público - Pres. Fassett solicitó el comentario público de los miembros de BID; no había ninguna.

Revisión de la Reunión Anual - Pres. Fassett proporcionó un informe sobre las elecciones anuales, indicando que asistieron 30 personas. Brian y Bill presentaron una visión general de PowerPoint de los logros del año; esa presentación se publica en el sitio web de BID. Pres. Fassett indicó que estaba decepcionado con la concurrencia, pensando que una reunión dominical era mejor, y celebrada en un lugar prominente (Salón Dramático). Él cuestionó si tenemos que tener una reunión anual o simplemente emitir un informe anual. Dir. Ejecutivo Powers declaró que quizás podamos realizar la reunión anual en la reunión mensual. Miembro de la junta Kaminsky dijo que tenerlo durante la reunión mensual podría funcionar. Brendan declaró que deberíamos continuar teniendo la reunión anual. No se hizo ninguna determinación.

Solicitud de Aprobación de las Minutas de la Reunión del 4 de Febrero, 2020 - La Secretaria Joseph solicitó la aprobación de las Actas de la Reunión del 4 de Febrero, 2020; El miembro de la junta Del Rosario hizo una moción para aceptar, secundada por miembro de la junta Agudelo, todos a favor, excepto el Vicepresidente. Fitzgerald que se abstuvo ya que no estuvo en asistencia a esa reunión.

Informe del Comité Electoral 2020 – Vice Pres. Fitzgerald agradeció a los miembros de la junta que ayudaron.

Los resultados fueron: Brian Fassett, Cynthia Del Rosario, Larry D'Amico e Ivy Fairchild ganaron. El miembro de la junta Del Rosario hizo una moción para la aprobación de los resultados electorales, secundado por la Secretaria Joseph. Todos a favor; Vice Pres. Fitzgerald se abstuvo.

Nominación de Oficiales para el Año 2020-2021 - Se recibieron nominaciones de la sala: Ann

Scaglione para Tesorera, Brendan Fitzgerald para Vice Presidente, Brian Fassett para Presidente y LaFern Joseph para Secretaria. Moción para aceptar a los oficiales como nominados, todos a favor.

AIM 2020 - El Presidente de AIM, Jeffrey Cobelli, dio una breve descripción de su negocio, producciones Good 4 You y contó un poco sobre sí mismo; agradeció al BID por invitarlo a hablar; AIM 2020 está programada para el 18 y 19 de Abril, 2020; este es el tercer año de AIM; este año el foco estará en el cine; concentrarse en películas estudiantiles de Hen Hud y Peekskill; el plan es mostrar películas en el WCC; él moderará un panel de cine y video; AIM está buscando patrocinadores de varios eventos, aunque el calendario está bastante completo. El Sr. Cobelli discutió los planes y el cronograma que incluía el PAA, MOCA, panel de video/ película, una fiesta posterior en Birdsall House, una charla de Bre Pettis en WCC y Arts 10566. Fue sugerido que los restaurantes pudieran mostrar películas y/o publicidad en sus televisores. Sullivan preguntó cómo ella podría involucrarse, el Sr. Cobelli hará un seguimiento. Pres. Fassett señaló que el BID planea incluir a AIM en toda su publicidad por radio en Abril y agregó que AIM vino a nosotros a fines del año pasado, y nuevamente este año; el BID debe estar involucrado antes. Dijo que no sentía que hubiera una "puerta abierta" para el BID para participar. AIM está adscrita a la Cámara de Comercio de Hudson Valley Gateway. Ellos planean usar carteles, pancartas y redes sociales para promover a AIM. Miembro de la junta Del Rosario dijo que ella quisiera ser una parte más grande de AIM, tienen seis televisores en su nuevo restaurante. El Sr. Cobelli dijo que estaba ahí para construir relaciones, y dijo que dejará su información de contacto.

Presentación PASEO! John Sharp presentó sus planes para lanzar RIDE! Un sistema de movilidad completo que es hiper-local y "ecológico" con autobuses y bicicletas eléctricas, vehículos con asistencia de pedales y taxis como Uber, controlado por una aplicación progresiva. Excelente para las personas que viven en Peekskill sin un automóvil. Esto sería permitir a la gente vivir un estilo de vida sin automóviles. Habrá vehículos eléctricos Ginza e-bikes y al menos 20 bicicletas para comenzar. Buscando financiación del DRI John presentó a un colega Naz Quadre. Él dijo, puedes obtener una suscripción por \$ 20 al mes y viajar sin límite. Los visitantes pueden viajar por un día, \$6 desde el tren y \$6 de vuelta. Habría 20 bicicletas, 10 en la parte alta, diez en la ribera. Tienen un sitio web y presencia en Facebook. Sitio web: www.ridepeekskill.com. Pres. Fassett preguntó qué pasa sin la financiación del DRI, y el Sr. Sharp declaró que ralentizará el proyecto. El Miembro de la junta Del Rosario preguntó cómo cuánto han recaudado hasta ahora en términos de financiación. El Sr. Sharp dijo que no podía decir exactamente, pero son alrededor el 20% más o menos. Afirmó que es una asociación público-privada por ahora, pero la trasladarían hacia sin fines de lucro. Miembro de la junta Del Rosario dijo que lo apoyaría, miembro de la junta Kaminsky se preguntó qué efecto tendría esto en los taxis, y el Vice Presidente Fitzgerald dijo esto distinguiría a Peekskill de otras comunidades. Otros temas incluyeron la seguridad del ciclista, el robo de bicicletas, lugares de almacenamiento de bicicletas, etc. El Tesorero Scaglione dijo que es una gran idea. Sr. Sharp dijo el BID puede ayudar dando dólares de publicidad y de patrocinio. Cuando se discuten las fuentes de financiación, el Sr. Sharp dijo que cualquier ayuda que el BID pudiera tener con el condado de Westchester, la agradecería. Dir. Ejecutivo Powers dijo que podía trabajar con John para conectar el condado y RIDE!

Planificación de Eventos y Patrocinios para 2020: Miembro de la junta Del Rosario declaró que está construyendo un calendario en torno a todos los eventos celebrados en el Centro de la Ciudad y volverá el próximo mes con un calendario completo y posibilidades de patrocinio. Ella dijo que Scarlett Antonio cambió la fecha de su evento de Oz a 22 de Agosto a causa del virus. Dir. Ejecutivo Powers declaró que fue un mal momento porque todos están de vacaciones en Agosto, especialmente las últimas tres semanas de Agosto.

Pres. Fassett sugirió combinar El Festival de la Cosecha con el programa de Scarlett. Eileen Sullivan declaró que llevará esa información a Scarlett.

Recorrido de la Estatua de Harriet Tubman - Pres. Fassett dio una actualización sobre la estatua de Harriet Tubman llegando a Peekskill. El BID ha firmado el contrato para traer la estatua aquí alrededor del 15 de Diciembre, 2020 a finales de Febrero (mes de la historia negra). Sec. Joseph declaró que las Sisters in Support harán algunos trabajos y crearan una conferencia para traer a los descendientes de Harriet Tubman, Frederick Douglass, y abolicionista Rankin a Peekskill; mirando hacer una conferencia y talleres que rodean la llegada y presencia de la estatua. El miembro de la junta Del Rosario declaró que quizás la película Harriet se puede mostrar en el Paramount. **Sugerencia:** realizar un concurso de composición para las escuelas. Se preguntó si la estatua se puede instalar permanentemente en Peekskill. La estatua probablemente se colocará debajo de la Gran Postal en Jan Peek Square. Hay más para discutir en una fecha posterior.

PAA Estudios Abiertos/Solicitud de Apoyo - El miembro de la junta D'Amico declaró que en el pasado que el PAA ha solicitado apoyo y publicidad del BID. Este año, el PAA necesita más fondos; costara más; les gustaría un aumento y el apoyo del BID a \$ 3,100. El PAA se anunciará en el Brooklyn Rail (\$500), el Cronograma (\$500), postales y folletos, publicidad por radio (\$1,000). Brian declaró que el BID financió \$ 2,500 en publicidad para PAA el año pasado. ¿Deberíamos aumentar la cantidad a \$ 3,100? El Miembro de la junta D'Amico dijo que el PAA recibe de 1500 a 2000 personas cada año en asistencia. Los estudios abiertos se llevarán a cabo los días 6 y 7 de Junio. Tendrán carpas este año en el lote K y habrá de 30 a 35 artistas; habrá seguridad por la noche. Sec. Joseph hizo una moción de que el BID le dé a PAA \$ 3,000, Sra. Agudelo lo segunda, todos a favor, la moción fue aprobada.

Actualización DRI - Pres. Fassett declaró que el comité local de planificación de DRI está terminando. 18 de Marzo será la última reunión. Pres. Fassett declaró que la idea del Pabellón Peekskill fue casi cortada de consideración, pero que les pidió que lo mantuvieran durante la votación. Miembro de la junta Del Rosario preguntó quiénes eran los principales corredores. Los finalistas deben ser enviados al estado para su aprobación final. Hay alrededor de \$17 millones en proyectos, y el comité tiene que reducirlo a \$12 millones-\$13 millones antes de enviarlo al estado. El estado toma la determinación final. El Concejal de la Ciudad quiere contratar a un miembro del personal para coordinar el trabajo con el estado ya que este es un trabajo pesado. Ms. Wareham Gordon se ofreció a traer copias en papel de las encuestas a la Ciudad, expresando preocupación porque los residentes de idiomas Español y las personas mayores se quedan fuera de la encuesta si no tienen acceso a Internet; Pres. Fassett dijo que devolverá esa preocupación al comité DRI.

Jardineras Colgantes / Barriles de Flores - Pres. Fassett declaró que el BID ordenó 100 cestas de flores colgantes de Earth Planter y la Ciudad comprará las plantas y las regarán. Él creará un mapa de donde deberían ir en la Ciudad. Hay una garantía de 10 años en las macetas. Deberíamos darle a la Ciudad la luz verde para sacar los barriles de flores de las calles y reutilizarlos. Arne quiere quedarse con su barril y mantenerlo. Cualquier empresa que desee quedarse y mantener su barril debe notificarnos. Mientras tanto, Dir. Ejecutivo Powers le preguntará a Chris Kennedy si iría a limpiar las decoraciones navideñas y recoger las luces.

Correspondencia y Solicitud de CAC / Materiales Compostables - Pres. Fassett declaró que CAC está preguntando al BID para trabajar con ellos para alentar y lograr la aceptación de las empresas para usar

materiales compostables y materiales reciclados como parte de sus planes comerciales, es decir, que requieren platos y tazas compostables.

Informe del Director Ejecutivo - El Director Ejecutivo Powers dijo que asistirá al Consejo Empresarial de Westchester en la Expo el 26 de Marzo, junto con la oficina de Planificación y Desarrollo de la Ciudad; el también asistirá al Metro North Weekend Get Away el 28 de Abril en el Palisades Mall para promocionar Peekskill. El miembro de la junta Del Rosario sugirió que Bill trajera información sobre la estatua de Harriett Tubman; También señaló que el desfile anual de San Patricio es el Sábado 14 de Marzo, 2020, con un recorrido por el pub la noche anterior. El BID tomó un anuncio en el diario de la cena para mostrar su apoyo y se incluirá en la publicidad radiofónica de Marzo. Dir. Ejecutivo Powers informó a la junta que un Oficial de Policía de Peekskill esta estacionado temporalmente fuera del Eagle Saloon para mantener el ruido bajo. Se le pidió al Sr. Powers que continúe con el seguimiento de las preocupaciones planteadas el mes pasado. Pres. Fassett declaró que fuera del Eagle Saloon y sus alrededores hay tierra, basura, vómito y cigarrillos. Dijo la acera necesita ser lavado a presión. El miembro de la junta Kaminsky declaró que en la Ciudad de Nueva York el dueño de la propiedad sería multado. Pres. Fassett señaló que el Sr. Lanza dijo que limpiaría una vez al mes, pero Fassett cree que debería hacerse semanalmente, después de cada fin de semana.

Actualización del Paramount: el miembro de la junta Agudelo declaró que no había ninguna actualización en Paramount.

Comentario de Miembro Publico del BID:

- Mary Foster mencionó que habrá una reunión en Marzo sobre el Censo 2020 y que era importante tener volantes en Inglés/Español.
- Pres. Fassett señaló que la Ciudad acaba de sacar un video sobre el Censo.
- Pres. Fassett señaló que él y Dir. Ejecutivo Powers fueron invitados a participar en una llamada sobre el Coronavirus con otras partes interesadas de la Ciudad la próxima semana. Él y Dir. Ejecutivo Powers actualizará a la junta después de esa llamada si es necesario.
- El miembro de la junta, Agudelo, declaró que había encuestado a las empresas asiáticas y que ellos están viendo una caída del 30% en los negocios desde que surgió el Coronavirus.

Sesión Ejecutiva para Discutir Negociaciones de Contratos/Personal - Pres. Fassett hizo una moción para entrar en sesión ejecutiva para discutir negociaciones de contratos/asuntos de personal. Segundo por Vice Pres. Fitzgerald.

Todos a favor. Sesión terminada.